



# あさひっ子

学校だより 第10号  
令和7年 12月24日  
鳥栖市立旭小学校  
文責 校長 長野 篤志



## 2学期終業式

12月24日(水)、2学期の終業式を行いました。私からの話では、2学期の行事を振り返りました。運動会は、校舎改築のため、狭くなった運動場での開催でしたが、いろいろなアイデアを出し合うことで盛り上げていくことができました。修学旅行は、寒さが厳しい中でしたが、それぞれの学年で楽しい思い出ができました。開校50周年記念式典では、市長、教育長はじめ、たくさんの方をお招きして、本校の歴史を振り返ったり、校歌を見つめなおしたりすることができました。

記念式典には、歴代校長も6名参加されました。ある校長先生から、「久しぶりに校歌を聴きましたが、変わらずに声が美しいですね」と声を掛けていただきました。確かに、6年生と修学旅行に行ったとき、平和集会で歌った「クスノキ」の歌声は、他の観光客の方も足を止め、歌声に耳を傾けていたことを紹介しました。これからも、校歌を大切に、そして学校を大切にしてほしいことを伝えました。

11月から、本校でもインフルエンザ等の感染が増えてきましたが、学級閉鎖をすることなく2学期を乗り越えることができました。年末年始は、大掃除、新年の準備、そして、素敵なお正月を迎えることを願っています。今年もお世話になりました。来年も、よろしくお願ひいたします。

## 6年生卒業制作

12月10日(水)、6年生の授業参観で卒業制作を行いました。講師は、ボンドアートで注目を集めている富永ボンドさんでした。

子どもたちは、思い思いのデザインや絵を、木工用接着剤に水性塗料を混ぜて描いていきました。私は、初めて実物を拝見しましたが、見本で置いてあるボンドさんの作品はもちろん、子どもたちの独創的な作品に感心しました。きっと、大切な思い出の作品になると思います。



## 5年生国際交流

12月12日(金)、5年生と弘堂国際学園との交流会がありました。

各クラスで、留学生から自分の国の紹介をしたり、子どもたちから学校や日本のことなどを紹介したりする中で、お互いの文化を理解しようとする姿が印象的でした。また、一緒に遊んでいる姿も微笑ましかったです。

このような活動を通して、さらに「日本のよさ」の再認識ができる子を育てていきたいです。



## 4年生モルック体験

12月16日(火)、4年生がモルック体験をしました。

モルックとは、フィンランド発祥のスポーツで、木製の棒を投げて、12本あるピンの倒れ方で採点するゲームです。4年生は、それぞれチームに分かれ、ルールを教えていただきながら楽しんでいました。

モルックのよいところは、ゲームそのものですが、チームで声を掛け合い進めていくところです。私も、先日、スポーツ推進委員の研修会で室内モルックに挑戦しました。皆さんも、ぜひチャレンジしてください。



## 3学期の主な予定

1月 8日 (木)	3学期始業式
16日 (金)	新入生保護者説明会
27日 (火)	授業参観
2月 19日 (木)	学校運営協議会 ありがとう集会 学級懇談会
3月 16日 (月)	お別れ式
17日 (火)	卒業式
24日 (火)	修了式